
令和４年度第４回 

綾部市地域公共交通活性化協議会 議事録 
 

日 時：令和 4年 11月 1日（火）13時 30分～14時 30分 

場 所：綾部市ものづくり交流館（北部産業創造センター2階） 

 

１ 開会 

開会あいさつ 会長 綾部市長 山崎善也 

 

２ 委員紹介 

 出欠状況については別紙「出席者名簿」のとおり 

 

３ 議事 

第 1号議案 綾部市地域公共交通計画（案）について （原案のとおり承認） 

・基本理念について 

・具体的施策の内容について 

・数値目標の設定について 

 

Ａ委員 

住んでいる地域の中には交通の便利な場所と不便な場所がある。人里離れた地域での移動支援

をどうするのかを考える必要がある。その地域の人達だけでやるのは大変なので、全体としてサ

ポートする方法を考えることが、今後の課題だと思う。 

 

Ｂ委員 

高齢になると、家から本線のバス停まで出かけることができなくなる。高齢者がバスを利用し

やすいような取り組みも考えてないといけない。 

 

C 委員 

計画の期間は国の基本方針として 5 年程度を原則としている。実施する事業は具体的に書く必

要がり、事業の項目で「検討」とある箇所は工夫の余地がある。 

基本方針を達成することが計画の目的であり、それをモニタリングするための数値目標であ

る。その観点から、他計画の数値目標で活用できるものがあれば、再掲してもよい。 

 

４ 閉会 


